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  ОБЛАСТЬ

ЮБИЛЕЙНЫЙ ТУРНИР
СПОРТ. В Разумном Белго-

родского района прошёл тради-
ционный открытый турнир по 
спортивной борьбе. Всероссий-
ские соревнования «Кубок Бело-
горья» состоялись в юбилейный, 
10-й раз. Участие в них приняли 
38 девушек и 112 юношей до 16 
лет из разных регионов России: 
Белгородской, Московской, Твер-
ской, Брянской, Тульской, Орлов-
ской, Воронежской, Липецкой, 
Ивановской и Курской облас-
тей, а также из Санкт-Петербур-
га. Спортсменки из Белгородской 
области заняли 3 первых места, 3 
вторых и 2 третьих. Среди белго-
родских мальчишек — 4 первых 
места, 2 вторых и 9 третьих. В 
командном зачёте наш регион за-
нял первое место. Второй стала 
Воронежская область, третьей — 
Москва.

ДЛЯ ОТДЫХА СЕМЕЙ
БЛАГОУСТРОЙСТВО. В хуто-

ре Ольхов Волоконовского рай-
она обустроили зону отдыха 
родовых поместий. Члены ТОСа 
«Счастливый» при поддержке 
администрации Староиванов-
ского сельского поселения и ак-
тивистов общественных органи-
заций построили беседку, уста-
новили большие деревянные ка-
чели и скамейки. Для полноцен-
ного физического развития обо-
рудовали спортивную площадку 
и детский игровой комплекс. На 
входе в зону отдыха установи-
ли арку. Озеленили территорию: 
посеяли газон, высадили тюль-
паны, можжевельники и ябло-
ни, разбили три клумбы. Моло-
дые семьи тосовцев, проживаю-
щие рядом, создали условия для 
детей.

БЮСТ ИМПЕРАТОРА 
В АРТЕФАКТ-ПАРКЕ

ПАМЯТЬ. В Валуйках уста-
новили памятник Петру Пер-
вому. Его разместили в центре 
города в артефакт-парке. Бюст 
императора открыли в город-
ском округе в честь 300-летне-
го юбилея российской прокура-
туры, учреждённой по его при-
казу. Изготовил памятник воро-
нежский скульптор, член Сою-
за художников России Игорь Го-
ряинов. Присутствовавший на 
его открытии прокурор Белго-
родской области Владимир Тор-
говченков отметил: «Почти три 
сотни лет прокуратура охраня-
ет правопорядок и законность. 
Это тяжёлый и кропотливый 
труд, направленный на защиту 
прав граждан Российской Феде-
рации». Официально 300-летие 
российской прокуратуры будет 
отмечаться 12 января 2022 года.

ШАХМАТНЫЕ КОРОЛЕВЫ
УСПЕХ. Корочанские школь-

ницы проявили себя в первенст-
ве Центрального федерального 
округа 2021 года по шахматам. 
Соревнования прошли в Суздале 
Владимирской области. Участ-
вовали 370 шахматистов из всех 
17 областей ЦФО. Белгородскую 
область представляли 18 шах-
матистов, в том числе и сёстры 
Ольга и Юлия Пьянковы из села 
Новая Слободка Корочанского 
района. Первое место в катего-
рии «Девочки до 11 лет» заняла 
Юлия, которая за тур до конца 
обеспечила себе победу. Во вре-
мя турнира юная шахматистка 
выиграла у чемпионок Тульской, 
Владимирской, Ярославской, 
Московской, Рязанской, Тамбов-
ской областей. Она опереди-
ла соперниц на 1,5 очка, набрав 
8,5 из 9. Её старшая сестра Ольга 
Пьянкова в турнире «Девочки до 
13 лет» по дополнительным по-
казателям заняла третье место. 
Она пропустила вперёд чемпио-
нок Липецкой и Ярославской об-
ластей. Корочанские спортсмен-
ки — единственные представите-
ли Белгородской области, полу-
чившие право участвовать в Дет-
ском первенстве России 2022 го-
да, которое пройдёт в Сочи.

ВСЕГО ВЛАСТИ 
ПЛАНИРУЮТ 
ПРИОБРЕСТИ ПОЧТИ 

1 300 
ЕДИНИЦ ТЕХНИКИ

Елена КОРЖОВА, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

Сертификаты на 251 единицу 
техники главам районов и го-
родских округов вручил гу-
бернатор Вячеслав Гладков.
До конца года в регион по-
ступят ещё около 400 комму-
нальных машин, а всего влас-
ти планируют приобрести по-
чти 1 300 единиц техники.

Работать качественно и профессионально
Торжественная церемония передачи новой 

техники для коммунальщиков прошла 14 декаб-
ря в Белгороде на площадке эксплуатационно-
дорожной службы № 1 Белгорблагоустройства.

— Дорогие друзья! Говорю уже не как гу-
бернатор, а как человек, который достаточно 
долго работал главой. У меня сердце радуется! 
Потому что трудно качественно работать, когда 
под рукой нет современной техники. И я очень 
рад, что сегодня первый этап поставки техни-
ки. Не получилось всё сразу приобрести толь-
ко по одной причине: наша промышленность 
в таком количестве, в каком закупает Белгород-
ская область, технику не производит, — сооб-
щил Вячеслав Гладков.

Он также напомнил о необходимости соблю-
дения регламента по очистке дорог от снега, под-
черкнув, что качество уборки будут отслеживать 
с помощью ГЛОНАСС.

— Надеемся: всё, что мы закупили, позволит 
нам минимум 10 лет качественно и профессио-
нально работать, — добавил губернатор.

Это здорово!
Область закупила 68 комбинированных 
дорожных машин, 60 мини-погрузчиков и 

столько же малых тракторов, 38 экскава-
торов, а также прицепные пескоразбра-
сыватели и ручные механизированные 
снегоуборщики. Одни из самых востре-
бованных машин — большие тракто-
ры минского производства.

— Мы делали расчёт таким обра-
зом: один трактор на одно поселение. 

К ним мы купили прицепные пескораз-
брасыватели. Всего нам необходимо 220 

единиц МТЗ-82. Поставки идут и будут про-
должаться по мере изготовления техники на за-

воде, — пояснил начальник регионального де-
партамента ЖКХ Константин Полежаев во 
время небольшой экскурсии по площадке, где 
были выставлены новые машины.

— Для сельской территории это вообще здо-
рово! — поделилась эмоциями глава администра-
ции Чернянского района Татьяна Круглякова.

Ведущий инженер Белгорблагоустройства 
Владимир Козлов рассказал, что в Белгороде 
в этом зимнем сезоне будут использовать новую 
технологию обработки дорог:

— Ранее была закуплена установка для при-
готовления солевого раствора. На новой техни-
ке предусмотрены ёмкости для него. Мы будем 
применять раствор вместе с пескосоляной сме-

сью. Таким образом, реагент 
начнёт растворяться быстрее и 
сразу заработает.

Работать и зимой, и летом
— Такого в области не было 

давно. Это беспрецедентное ре-
шение Вячеслава Владимирови-
ча — приобрести технику в та-

ком количестве. Мы запросили потребности у 
всех районов: чего им недостаёт, чтобы содер-
жать дороги и в зимний, и в летний период в нор-
мативном состоянии. Мы специально брали всю 
технику, которая способна работать и зимой, и 
летом, — рассказал Константин Полежаев.

Он объяснил: из кузова КДМ (комбинирован-
ных дорожных машин. — Прим. авт.) можно 
убрать агрегат для разбрасывания песка, отце-
пить отвалы для расчистки снега и щётки и ис-
пользовать автомобиль как самосвал. Мини-по-
грузчики и экскаваторы применяются не только 
для уборки снега с тротуаров, но и при проведе-
нии любых общестроительных работ. Маленькие 
тракторы, помимо очистки улиц от снега, могут 
выполнять роль газонокосилок.

Всю новую технику распределили по муници-
палитетам области. Белгород получил 30 единиц, 
Алексеевский округ — 12, Белгородский район — 
24, Борисовский, Волоконовский и Ровень-
ский районы, а также Грайворонский округ — 
по 7 новых машин. Яковлевский, Валуйский 
округа и Чернянский район — по 11 единиц тех-
ники, Вейделевский — 6, Губкинский округ — 
21, Ивнянский, Красногвардейский райо-
ны и Ново оскольский гор округ — по 9, Ко-
рочанский, Ракитянский районы и Шебекин-
ский округ — по 8, Красненский район — 6, 
Краснояружский — 5, Прохоровский — 10, 
Старооскольский горокруг — 25.

Колоссальные объёмы
Коммунальную технику отправили в районы 

и округа уже 15 декабря. До конца года в область 
поступит ещё около 400 единиц.

— Дальше мы планируем приобрести боль-
шие и маленькие пылесосы на автомобиль-
ной базе для обслуживания автодорог и проез-
дов. Полностью укомплектовываем все муни-
ципальные предприятия сферы ЖКХ необхо-
димым объёмом техники. Всего мы планиру-
ем купить 1 278 единиц большой и малой меха-
низации. Это обойдётся областному бюджету в 
2,5 млрд рублей: средства предусмотрены и в 
2021 году, и в бюджете 2022-го, — сказал вице-
губернатор по ЖКХ.

Также Константин Полежаев рассказал, что в 
бюджете Белгородской области на 2022 год за-
ложены масштабные суммы на развитие ЖКХ:

— Это просто колоссальный объём — по-
рядка 17,6 млрд рублей. Деньги пойдут на реа-
лизацию целого ряда программ: по формирова-
нию комфортной городской среды, утеплению 
фасадов, капитальному ремонту домов, пересе-
лению из ветхого и аварийного жилья, обеспе-
чению жителей области чистой водой, на про-
ект «Решаем вместе» и инициативное бюдже-
тирование.

Больше всего средств — около 7,5 млрд руб-
лей — в следующем году потратят на областную 
программу «Чистая вода». Ещё 2,5 млрд — на 
проект «Решаем вместе» и инициативное бюд-
жетирование.

КОММУНАЛЬНУЮ ТЕХНИКУ ОТПРА-

ВИЛИ В РАЙОНЫ И ОКРУГА УЖЕ 

15 ДЕКАБРЯ. ДО КОНЦА ГОДА В ОБЛАСТЬ 

ПОСТУПИТ ЕЩЁ ОКОЛО 400 ЕДИНИЦ.

 ИНИЦИАТИВА ГУБЕРНАТОРА

Такого в регионе 
ещё не было Прямая линия с губернатором начнётся в 18:30. 

Все желающие могут задать свой вопрос зара-
нее по телефону (4722) 38-06-10 в будни с 9:00 
до 18:00, в субботу — с 9:00 до 14:00.

Видеовопросы в Telegram, WhatsApp и Viber принимают по но-
меру +7-910-741-26-06.

Прямой эфир можно будет смотреть в эфире телеканала «Мир 
Белогорья», в соцсетях, на сайтах и ютьюб-каналах «Мира Белого-
рья», «России 24» и «Белгорода 24», а также послушать на радио 
«Мир Белогорья» и «Радио России».

  ВНИМАНИЕ

В прямом 
эфире

Все муници-
пальные пред-
приятия сферы 
ЖКХ уком-
плектовывают 
необходимым 
объёмом 
техники. Всего 
планируют 
купить 1 278 
единиц боль-
шой и малой 
механизации.

Вячеслав 
Гладков вручил 
сертификаты 

на получение 
коммунальной 

техники 

Сергей БЕЛЫХ

Начальник департамен-
та здраво охранения Андрей 
Иконников на брифинге 15 де-
кабря подчеркнул, что коли-
чество тяжёлых случаев за-
болеваемости ковидом в об-
ласти сокращается. Этому, по 
его словам, способствует пра-
вильная организация рабо-
ты в амбулаторном звене.

— В больших городах сдела-
ли амбулаторные ковид-центры, 
чтобы реагировать на пациентов и 
сразу же при подозрении на ковид 
выезжать с лекарствами на дом. 
Если взять статистику, больных за 
последнее время стало меньше, но 
не намного. Однако число паци-
ентов с тяжёлыми формами забо-
левания сократилось. Мы прак-
тически 1 500 коек переводим в 
обычную работу, — пояснил на-
чальник депздрава.

Снижению заболеваемости, по 
словам Иконникова, способству-
ют также ограничительные меры 
и вакцинация.

— Привитые как болели мало, 
так и болеют, — заявил он.

Количество белгородцев, при-
витых первым компонентом вак-
цины, в регионе приближается 
к 1 млн человек — на 15 декабря 
их 997 422. Полностью привили 

891 122. Записались за сутки на 
вакцинацию 1 012 человек.

Сейчас в регионе 2 176 коек для 
пациентов с коронавирусом. Их 
постепенно сокращают. Дальней-
ший перевод коек в плановый ре-
жим планируют на этой или сле-
дующей неделе.

— Будем наблюдать за ситуа-
цией, потому что ковид — это та-
кая история, которая может ме-
няться в том или ином направле-
нии очень быстро, — отметил Анд-
рей Александрович.

Он призвал белгородцев макси-
мально быстро обращаться к вра-
чу в случае подозрения на ковид.

— Кто-то начинает лечиться до-
ма, если есть возможность это де-
лать без больничного. Затем на пя-
тый-шестой день обращается в по-
ликлинику. И уже гораздо тяжелее 
человека вернуть к прежнему состо-
янию, — предупредил Иконников.

Дефицита лекарств для амбула-
торных пациентов в области нет: 
их должно хватить до конца янва-
ря. Затем пойдут новые поставки.

По данным оперштаба на 
15 декабря, в регионе за сутки за-
регистрировали 296 новых случа-
ев COVID-19, выздоровели 378 че-
ловек, умерли 5.

В больницах продолжает лече-
ние 1 761 пациент, в том числе 67 — 
на ИВЛ. На амбулаторном лече-
нии — 8 855.

  АКТУАЛЬНО  

Тяжёлых стало 
меньше

Олег ГОНЧАРЕНКО

Для привлечения медиков в 
Белгородскую область влас-
ти гарантируют им предостав-
ление служебных квартир. Ре-
гиональная программа по обес-
печению жильём врачей бу-
дет действовать до 2025 года.

25-летняя Кристина При-
лепская, участковый терапевт, 
переехала в Чернянку из Ор-
ловской области. Работает в 
центральной районной боль-
нице им. П. В. Гапотченко с 
24 августа. Её муж — Роман 
Кириенков — уроженец Чер-
нянки, работает там же — хи-
рургом.

Молодые люди познако-
мились на пятом курсе в уни-
верситете, Кристина приез-
жала в гости к Роману в Чер-
нянку, и ей там понравилось. 
Здесь семье предоставили 
квартиру.

— Пытаемся собрать со 
всей страны врачей, — расска-
зал Кристине Вячеслав Глад-
ков, заехавший в гости к мо-
лодой семье. — Рад, что вы к 
нам приехали. Как только про-
ходит семь лет, мы отдаём эту 

квартиру вам. Надеюсь, к то-
му времени у вас появится не-
обходимость увеличить жил-
площадь. Эту квартиру можно 
рассматривать как стартовый 
капитал. По нашим новым 
программам предоставления 
жилищных субсидий семьям, 
рожающим второго и третье-
го ребёнка, жильё в итоге об-
ходится бесплатно.

Также Вячеслав Гладков за-
ехал к 33-летнему семейному 
врачу Чернянской ЦРБ Еле-
не Комаревцевой. В 2018 
году по госпрограмме «Разви-
тие здравоохранения» она по-
лучила единовременную ком-
пенсационную выплату 1 млн 
рублей на улучшение жилищ-
ных условий. Сделала при-
стройку к своему дому, ограж-
дение, благоустроила двор.

— Живём с дочерью в двух 
комнатах, — рассказала Еле-
на Николаевна. — У меня 
на стенах то, что я люблю и 
чем горжусь: фотография до-
чери, а также почётные гра-
моты губернатора Белгород-
ской области и областного 
деп здрава и благодарность 
министра здраво охранения 
за профессио нальные заслуги.

  ПОДДЕРЖКА

Как стартовый 
капитал
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